

## La historia se detiene en 246 partidos

03/06/2025



El Estadio El Alcoraz de Huesca fue la última estación del Eldense tras su descenso de Segunda División | Javi Ruiz.

La Segunda División vuelve a ser historia para el Eldense, equipo que puso punto final a su andadura por la serie de plata perdiendo en El Alcoraz de Huesca (3-2), lo que fue su partido 246 de Liga en el fútbol profesional.

Es de esperar que el adiós del Deportivo no sea tan lejano como el que encadenó desde 1964 a 2023, años en los que los azulgranas deambularon por Primera Federación, Segunda B, Segunda RFEF, Tercera División e incluso en Primera Regional.

En las siete temporadas que ha permanecido en la segunda categoría nacional ha llevado el nombre de Elda por estadios legendarios al tiempo que ha recibido a

clubes históricos con un pasado glorioso. Todo ello saldado con 81 victorias, 52 empates, 113 derrotas 344 goles marcados por 433 encajados.

El Eldense no pudo salir de la decimonovena posición donde ha permanecido 24 jornadas consecutivas, lo que indica que el plantel, con 35 jugadores utilizados, no ha tenido el poderío y reacción que tuvo la pasada temporada con una plantilla que contó con 31 futbolistas.



El hecho de fichar a un entrenador sin experiencia, que ya fue cesado cuando entrenó al Deportivo en Tercera División, y además los responsables del club dejaron pasar mucho tiempo antes de enviarlo de vuelta a casa, antes de abrir la puerta a su sustituto, el cual tampoco

logró sacar del pozo al equipo.

La marcha de la dirección deportiva, que la campaña anterior acertó en los fichajes, pero en la presente no atinaron en la composición de la plantilla, lo que obligó a remodelar el plantel en el mercado invernal con diez nuevos refuerzos, los cuales no mejoraron lo suficiente el potencial de la campaña 2023-24 en la que el Eldense sólo estuvo una vez en puestos de descenso. Fue en la jornada novena cuando ocupó precisamente la decimonovena plaza.

La Liga regular recogió el todo para el Eldense y la afición azulgrana espera explicaciones a la situación actual para conocer quién será el máximo accionista de la entidad, el nuevo entrenador de un equipo que seguirá jugando en el Nuevo Pepico Amat, con o sin grada suplente de general, porque del estadio nuevo, con capacidad para 18.000 espectadores, anunciado a bombo y platillo en época electoral, nada se ha vuelto a decir.